



Hulton Archive/Getty Images

‘¡No confíen en nosotros!’

Una de las advertencias de la propia Alemania de que la nación está preparada para repetir la Segunda Guerra Mundial.

- Stephen Flurry
- [26/2/2018](#)

“No confíen en nosotros”, advirtió Niklas Frank, hijo de un criminal de guerra nazi. En 1946, cuando Frank tenía 7 años, su padre fue ejecutado por crímenes de guerra. Hans Frank fue el gobernador general de Polonia ocupada por los nazis en la Segunda Guerra Mundial. Niklas Frank desprecia a su padre por crímenes que éste cometió contra la humanidad. Frank actualmente vive en el norte rural de Alemania y viaja alrededor de su nación dando discursos acerca de su notorio padre y del legado de la Alemania nazi de Hitler. En una entrevista reciente con la BBC, él explicó que siente que tiene que hablar porque *nadie más lo hace*.

Todos estaban callados, no hablaban acerca del pasado. Y yo no pude soportarlo porque siempre quise saber cómo se comporta una sociedad y cambia a una dictadura. Y siempre había sentido que Alemania todavía está preparada para hacer esto. Y aunque miré más de cerca a la familia y los amigos, descubrí que todavía hay algo en el pueblo alemán que hace que yo les tema.

¿Qué sucede cuando hay un cambio en el gobierno, un cambio en las circunstancias para Alemania? El Sr. Frank advirtió que Alemania todavía es capaz de hacer y está preparada para hacer lo que hizo en la Segunda Guerra Mundial.

Hablando de esta entrevista, el *Independent* escribió que “la Unión Europea hizo que [Frank] se sintiera personalmente seguro y había ayudado a mantener la paz luego de cientos de años de guerra en el continente”. Por 70 años del orden global que siguió a la Segunda Guerra Mundial, Estados Unidos ha sido el policía, el súper poder que ha apoyado a Europa Occidental, protegiéndola de la Unión Soviética. Pero a finales del siglo xx, el imperio soviético colapsó, y el muro que dividía a Alemania y a Europa se vino abajo, uniendo al bloque de poder con potencial masivo. Frank dijo que siempre y cuando todos estuvieran en la Unión juntos, todo se sentía seguro. Pero con la salida de Gran Bretaña y el ascenso de los movimientos nacionalistas a lo largo de Europa, él dijo que está observando algunos cambios muy perturbadores,

particularmente en Alemania.

“Yo todavía amo a Alemania. Por ejemplo me encanta ser campeón mundial de fútbol. Realmente soy un nacionalista”. Dijo que estaba de acuerdo con la política de puertas abiertas de la canciller alemana Ángela Merkel que permitía a más de 1 millón de refugiados estar en el país. Pero junto con los inmigrantes, vino un panorama peligroso. Frank dijo que, “Como ustedes pueden ver con Merkel y los refugiados, todo cambió porque la mayoría silenciosa (...) como si fueran judíos otra vez (...dijo) ‘Ah, esta inundación ya viene’”.

“¿Se siente usted muy inseguro acerca de su país hoy (...)?” preguntó el entrevistador. Frank lo interrumpió diciendo, *No confíe en nosotros*”.

Frank advirtió que con las grietas y debilidades emergentes en la Unión, Alemania queda como el fuerte. Mientras que las cosas vayan bien, explicó Frank, Alemania podría continuar siendo el bastión de la moderación y la tolerancia comparado con otros grupos extremistas europeos.

Siempre y cuando nuestra economía sea grande y mientras hagamos dinero todo es muy democrático. Pero esperemos, y espero que no veamos, si tenemos de cinco a 10 años de problemas económicos intensos y el pantano es un lago y como un mar, y devoramos todo nuevamente.

El entendimiento básico del Sr. Frank acerca de la historia señala algo que *Trompeta* ha estado observando y de lo cual ha advertido por más de 25 años. Él habló específicamente acerca de los problemas económicos que están produciendo una mentalidad de crisis. Esto es precisamente lo que Herbert W. Armstrong predijo que sucedería. En las décadas de 1950 y 1960, él dijo que una crisis económica inminente produciría una última unificación europea.

Frank ya está advirtiendo de una mayoría silenciosa levantándose y tratando a los refugiados de la forma en que la generación de su padre trató a los judíos. ¡El agobio viene! “No confíen en nosotros”, dijo él. ¡Nosotros hemos estado diciendo esto por años! Ahora esta advertencia aleccionadora está viniendo de un alemán mismo, un hombre que conoce personalmente algo del lado oscuro de Alemania.

En el último artículo de *Trompeta* de mi padre, “Alemania y el último Sacro Imperio Romano”, él mostró que así como Niklas Frank está diciendo, ha habido algunos cambios muy perturbadores en Alemania en años recientes. En 50 años, Alemania ha pasado de ser uno de los mejores amigos de Estados Unidos a ser uno de sus mayores críticos, particularmente desde la elección del presidente Donald Trump en Estados Unidos. “Pocas personas reconocen esto, pero una profecía en la Biblia realmente describe la relación entre Estados Unidos y Alemania en nuestro tiempo”, escribió mi padre. Esa relación de “amantes” comenzó después de la Segunda Guerra Mundial, después de que Estados Unidos derrotó a los nazis y gastó miles de millones de dólares para reconstruir a Alemania.

“Pero ¿es buena idea confiar en Alemania?”, preguntó él. Históricamente, Alemania ha estado justo en el centro del conflicto. Él continuó:

Desde el principio del Sacro Imperio Romano en el 554 d. C., Alemania ha sido una maldición en este mundo de muchas maneras. La mayor parte del tiempo, Alemania ha conducido esta sangrienta combinación Iglesia-Estado. Esta espantosa máquina de guerra *va a llegar a ser* un gran enemigo de Estados Unidos, Gran Bretaña y el estado judío en el Oriente Medio, una última vez.

Algunos líderes alemanes y europeos están idolatrando la historia del Sacro Imperio Romano. ¡Hay fuerte evidencia de que algunos en realidad se están preparando para una última resurrección de ese imperio!

El fallecido parlamentario europeo Otto von Habsburgo dijo que, “La Comunidad [Europea] está viviendo principalmente por la herencia del Sacro Imperio Romano, aunque la gran mayoría de la gente que vive por ésta no sabe por cuál herencia vive”.

¡Los alemanes están orgullosos del legado de Carlomagno! Y están haciendo lo que pueden para resucitarlo. ¿Pero qué sucede cuando el hombre fuerte viene a la escena? Como Niklas Frank dijo, la mentalidad cambia cuando un dictador aparece, y él se está preparando para otro hombre fuerte, justo como *Trompeta* ha estado advirtiendo. Frank dijo que él sentía un cierto consuelo en la Unión Europea, pero el economista británico Bernard Connolly llamó a la UE simplemente un ¡“manto para las ambiciones de Alemania”! Cualquier consuelo que pudiese haber habido en la Unión Europea nunca podría haber durado para siempre, y en algún punto el manto sería quitado.

Frank es uno de los últimos de su clase. “En una Alemania preocupada, una nueva generación se cansa de la vergüenza por los crímenes nazis”, escribió Robert Fulford en el *National Post*:

Cuando el Memorial [del Holocausto en Berlín] se terminó y se dedicó en el 2005 fue aplaudido por su poder. Pero en años recientes, la opinión ha cambiado. Muchos alemanes piensan que en general podría ser demasiado poderoso. Ellos han comenzado a creer que han estado lo suficientemente avergonzados por el horrendo genocidio de Alemania. Quieren seguir adelante. (...) Pensando acerca del pasado, ellos quieren considerar más de 12 años de Hitler.

Sin embargo, paradójicamente el tema de Hitler se ha hecho popular una vez más. *Mein Kampf* se ha convertido en un libro muy vendido. Desde su publicación en enero del año pasado, ¡se han vendido 85.000 copias! ¿Es eso causa de preocupación? ¿Está Alemania preparada para repetir su historia?

La profecía bíblica tiene mucho que decir acerca de la próxima Europa dirigida por Alemania. Lo que se está levantando *ahora* en Europa será la *séptima y última* resurrección del Sacro Imperio Romano. Si la gente entendiera hechos básicos como los que Niklas Frank está señalando, *podrían* entender lo que la Biblia profetiza para el futuro de Europa.

La historia se repite. Pero anímense, ésta *ES* la *última* resurrección. No habrá otra después de ésta, porque ésta conducirá justo al retorno de Jesucristo.

Lean el último artículo de mi padre, "[Alemania y el último Sacro Imperio Romano](#)" (disponible en inglés), y soliciten nuestro folleto gratuito [¡Él tenía razón!](#) para que entiendan cómo estos sentimientos recientes y perturbadores en Alemania se desarrollarán. ■



Trompeta Boletín

La próxima guerra civil de Estados Unidos

Pero los estadounidenses no saben por qué viene.

POR GERALD FLUKY

Después que los estadounidenses eligieron un nuevo presidente el 8 de noviembre, sus opiniones reaccionaron con ferocidad. Sus agresivos discursos son más peligrosos de lo que ni aun ellos se dan cuenta.

Leer el resto del artículo

Trompeta Boletín

Manténgase informado e inscribese para recibir nuestro boletín.